

L'adresse de Robert Deni

Merci d'avance

Cher camarade, SAVIET  
début juillet

1982

Cher la meilleure des salutations : Me

Saviet Deni Mukhamed

Mille mercis pour le très intéressant n° 245  
au Comité du Continent. Mais où a passé  
le n° 244 que vous m'avez annoncé ? Je ne l'ai  
jamais reçu.  
Avez-vous reçu ma longue lettre avec réflexions  
sur les ennemis des juifs : Habuchi donosor, Tchir et  
Hadrien (qui sans le contredit suis le racoïd, ont)  
préparé la puissance mondiale des ces gens ?  
Vous pouvez publier ces réflexions dans le Cironise  
du Continent, si elles vous paraissent en valoir la parution  
— par exemple sous le titre : "Une des nombreuses  
ironies de l'histoire".

Avez-vous aussi reçu ma lettre à R. Faureton ? —  
dont je ne connais pas l'adresse. Pourriez-vous le  
lui faire parvenir ?  
J'aime la vérité et déteste le mensonge  
et ses hérésies donc, de voir que la propagande éhortée  
des Alibis et de leurs maîtres — les juifs — est combattue au  
jour d'aujourd'hui avec tant de vigueur.

Toutefois, — sans vouloir me flatter — si de la dé-  
fut une écrasante majorité, en Allemagne, et dans  
tout le monde Aryen, parmi ceux qui s'intéressent à

✓ ce qui se passait avait, même en croyant ses mensonges  
réagi à la propagande comme je l'ai fait.  
Chambre à gaz ? Et puis après ? Ce que je m'enfiche !  
Le but de toute guerre, c'est la destruction de l'ennemi  
et les Juifs étaient vraiment cela (ils avaient dé-  
claré plusieurs fois, la guerre au Reich, dès 1933 et mê-  
me avant. Et puis, il se commet tous les jours, le  
par le monde, tant d'atrocités sur des vivants  
animaux ou arbres, incapables d'idées politiques,  
Oye, moi, qui avoue au mammifère à 2 pattes  
ne m'intéresse pas, si celui-ci se trouve  
être mon frère dans la foi ou au moins mon frère  
d'race !"

Le film "holocauste" ? Supposons que sub-  
ment la majorité des Allemands = 35.000.000 -  
le lendemain de sa projection, ait écrit à leurs  
fournisseurs de TV : "Venez tout de suite et  
débarrassez nous de vos saloperies ! reprenez  
votre appareil à propagande anti-allemande.  
Emportez aussi votre ratio ! Dès à présent et des  
mains que vous ne la mettons plus !"

Une telle réaction eut tué la "révolution" net.  
Et n'oubliez pas de demander à des Anglais - ou les 12 siège

de Christinisme les outils rendus ami bête qu'il est dit dans les "Protocoles des sages de Sion" ?